

## „Schwedenfeuer“: Heute am Heuweg

**Heute, 17 Uhr, entzündet der VSK Niederfeld auf seinem Gelände am Heuweg zum sechsten Mal sein „Schwedenfeuer“. Kurz vor Jahreswechsel sollen Besucher innehalten und das Jahr Revue passieren lassen.**

Die 16 brennenden Stämme symbolisieren die zwölf Monate sowie die vier Jahreszeiten und erleuchten das Gelände. Den Niederfeldern ist es erneut gelungen, für jeden Stamm einen Paten zu gewinnen, so Vorsitzender Norbert Kimpel. Neben kostenlosem Stockbrot und Kinderpunsch werden Glühwein und Speisen angeboten. Das Schwedenfeuer erfreut sich immer größerer Beliebtheit und hat beim VSK schon Tradition. Im Vorjahr waren rund 800 Gäste gekommen. Für die passende Atmosphäre soll wieder Dudelsackmusik sorgen. „Die Schweden haben das Feuer im Dreißigjährigen Krieg nach Deutschland gebracht“, erläutert Organisator Kimpel den Brauch. Dort, wo die Schweden ihr Lager aufschlugen, haben sie die Bäume gefällt, trennten die Äste ab, sodass nur der Stamm übrig blieb. Der wurde von oben auf etwa einem Drittel seiner Länge mehrfach gespalten und brannte nach dem Anzünden von oben nach unten innerhalb des Stammes ab. Ein hohes, lang anhaltendes Feuer brachte viel Licht ins Lager und verbreitete Wärme und gute Sicht in der Nacht. (thl)